

Vous êtes célibataire mais gardez espoir - 1/1

Etre célibataire est assez dur à supporter, surtout lorsque nous voyons des couples heureux à tous les coins de rue...

J'ai 16 ans et je suis célibataire comme d'habitude !

A chaque fois que je sors avec quelqu'un c'est pendant les grandes vacances et à chaque fois il n'habite pas à coté de chez moi. Même si au début on essayait de rester ensemble ça ne pouvait pas marcher, malheureusement. C'est triste à dire mais 80% des amours à longue distance ne dure pas mais il y a des exceptions, heureusement. En tout cas dans mon cas ça n'a jamais duré.

Le nombre de gars avec qui je suis sorti tient sur les 2 mains. Je vous dis ça mais je ne cherche pas à sortir avec le plus de gars possible, j'aimerais trouver quelqu'un avec qui ça durerait et qui sait, peut-être l'homme de ma vie, quelqu'un à qui j'offrirais mon corps et mon coeur.

Je ne trouve jamais quelqu'un qui me plaît dans mon lycée ou alors ce n'est pas réciproque. Cette année, j'ai craqué pour un gars de ma classe, pourtant ce n'est pas un top canon mais je ne sais pas il dégageait quelque chose qui m'a fait craquer. Il a été attiré par moi en début d'année mais après il n'a pas voulu sortir avec moi. Je crois que je l'aime et je pense que lui tient un peu à moi mais malheureusement pas autant que moi.

C'est ça la vie ! Mais ce que je me dis c'est que la roue du bonheur tournera un jour en faveur de moi et ce jour là je serais vraiment heureuse. Alors voilà le message que je veux faire passer à tous les célibataires : *Ne désespérez pas, nous avons tous sur terre quelqu'un pour nous.*

Tout le monde trouvera chaussure à son pied, ce ne sera peut-être pas tout de suite mais sûrement ! Et ne faites pas la même erreur que moi, si vous êtes attiré par un gars, n'attendez pas la St Glinglin pour lui dire, lancez-vous, faites comme si aujourd'hui était les derniers jours et en y pensant, qu'avez-vous à y perdre ??? A mon avis vous avez tout à y gagner !